

Für uns soll's bunte Blüten regnen ...

Frei nach Hildegard Knefs Chanson möchten wir uns mit Ihrer Hilfe zur Feier des 100-jährigen Bestehens der Klöppelschule in Abenberg von einem Blütenregen verzaubern lassen.

100 Jahre und kein bisschen leise: wir feiern dieses Jubiläum mit einem großen Fest am 7. September 2013.

Bitte unterstützen Sie uns – wie schon bei den bisherigen Klöppeltagen mit Ihrem Klöppelfleiß und vor allem – besuchen Sie uns am 7. September.

Und nun zum Blütenregen:

Der Brief – entworfen von Jutta Reichmann – ist für Garnstärke 60/2 gezeichnet. Sie dürfen vergrößern oder verkleinern, wenn Sie eine andere Garnstärke oder ein anderes Material bevorzugen.

Erlaubt ist jede Farbe und jedes Muster. Geklöpelt wird mit 4 Paaren, anhäkeln nur im Innenkreis.

Fertige Blüten bitte an die Klöppelschule Abenberg, Spalterstr.1, 91183 Abenberg senden.

Bitte verschönern Sie unsere Jubiläum mit vielen Blüten.

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen gemeinsam 100 Jahre Klöppelschule feiern zu dürfen.

